
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – уборка в школах и перестановки
в региональном правительстве
Клуб экспертов Тюменской области продолжает свою работу на базе социальной сети
«Facebook». В последнее время участники дискуссионной площадки заметно
активизировались. Вызвано это, в первую очередь, появлением любопытных для обсуждения
тем.

Так, эксперты оценили предложение вернуть в систему образования работу на приусадебном
участке и уборку школьных помещений, обсудили кадровые перестановки в правительстве
Тюменской области и понаблюдали за борьбой депутатов облдумы за наиболее удобные и
статусные кабинеты.

На обсуждение в клубе вынесли предложение министра образования РФ вернуть в систему
образования работу на приусадебном участке и уборку школьных помещений, прекратив тем
самым воспитывать “потребителей”. Большая часть комментаторов признала инициативу
полезной и способной действительно воспитать в подрастающем поколении уважение и
любовь к труду. А депутат Тюменской городской думы Мурат Тулебаев не только поддержал
идею, но и развил её, предложив школам выращивать на пришкольном участке свои
экологически полезные овощи, которые бы использовались в столовой.
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Впрочем, некоторые участники дискуссии не поддержали министра образования столь
однозначно, назвав предложение «совком». Также отдельным комментаторам видится
неправильным принуждать школьников к уборке «из-под палки», тем более что родители
вкладывают в учебные заведения немалые деньги для комфортного обучения детей.

Член регионального отделения Общероссийского народного фронта Александр Пересторонин
предложил обсудить новость о «войне» новоизбранных депутатов Тюменской областной думы
за кабинеты в парламенте. По слухам, «слуги народа» прилагают все возможные усилия, чтобы
получить себе помещение просторнее или даже из нескольких комнат.

Представители Клуба экспертов отметили, что не удивлены подобной борьбе за влияние,
однако посчитали подобное поведение не достойным облику депутата. С другой стороны, есть
и субъективные причины.

Не обделили вниманием участники Клуба новые назначения и кадровые перестановки в
правительстве Тюменской области. В частности, эксперты затронули новость о переводе
Ларисы Теплоуховой из городской администрации на должность заместителя главы региона,
курирующего деятельность областных департаментов труда и занятости населения,
недропользования, комитета по охране историко-культурного наследия и управления по
охране и использованию животного мира.

Большая часть участников дискуссии положительно отнеслись и к повышению Ларисы
Теплоуховой, и к обновлению управленческого состава правительства в целом.


